

EDUKASI SHARING SESSION PERSIAPAN KARIR UNTUK MASA DEPAN DI SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN NEGERI 39 JAKARTA, CEMPAKA PUTIH, JAKARTA PUSAT TAHUN 2023

Andi Muhamad Dadi Saputra¹, Syarifah Sya'baniah², Nur Aenah³

¹Prodi Teknik Mesin, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

²Prodi Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Muhammadiyah Jakarta

³Dosen Keperawatan, Fakultas Keperawatan, Universitas Muhammadiyah Jakarta

E-mail: 2019440068@student.umj.ac.id

ABSTRAK

Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah salah satu program yang harus ditempuh oleh mahasiswa di Perguruan Tinggi. Program tersebut dilaksanakan sebagai implementasi dari salah satu Catur Dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian masyarakat. Sosialisasi *sharing session* persiapan karir untuk masa depan yang dilaksanakan di SMKN 39 Jakarta Pusat kegiatan ini berisi diskusi karir siswa SMK merupakan kegiatan yang bertujuan untuk memberikan informasi dan inspirasi kepada siswa SMK tentang berbagai pilihan karir yang tersedia. Kegiatan ini dapat menjadi sarana bagi siswa untuk mengeksplorasi minat dan bakat mereka, serta untuk mendapatkan gambaran yang lebih jelas tentang dunia kerja. Selain itu, *sharing session* karir siswa SMK juga dapat menjadi sarana bagi para siswa untuk berinteraksi dengan para profesional di bidang karir yang mereka minati. Hal ini dapat membantu siswa untuk memperoleh informasi yang lebih akurat dan terkini tentang dunia kerja. Forum grup diskusi karir siswa SMK merupakan kegiatan yang bermanfaat untuk memberikan informasi dan motivasi kepada siswa SMK dalam memilih karier. Forum grup diskusi ini dapat menghadirkan narasumber yang ahli di bidangnya untuk berbagi pengalaman dan tips sukses dalam karier. *Sharing session* ini juga dapat menjadi sarana bagi siswa SMK untuk bertanya dan berdiskusi dengan narasumber.

Kata Kunci : KKN, Forum Grup, SMK, Karir

ABSTRACT

Real Work Lectures (KKN) is one of the programs that must be taken by students in higher education. This program is carried out as an implementation of one of the Catur Dharma of Higher Education, namely community service. The socialization sharing session on career preparation for the future was held at SMKN 39 Central Jakarta. This activity contained a career discussion for vocational school students, an activity aimed at providing information and inspiration to vocational school students about the various career options available. This activity can be a means for students to explore their interests and talents, as well as to get a clearer picture of the world of work. Apart from that, vocational school student career sharing sessions can also be a means for students to interact with professionals in the career fields they are interested in. This can help students to obtain more accurate and up-to-date information about the world of work. The vocational school student career discussion group forum is a useful activity for providing information and motivation to vocational school students in choosing a career. This discussion group forum can present resource persons who are experts in their fields to share experiences and tips for career success. This sharing session can also be a means for SMK students to ask questions and discuss with resource persons.

Keywords: KKN, Sharing Session, Vocational, Career

1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah salah satu program yang harus ditempuh oleh mahasiswa di Perguruan Tinggi. Program tersebut dilaksanakan sebagai implementasi dari salah satu Catur Dharma Perguruan Tinggi yaitu pengabdian masyarakat. Karena perguruan tinggi merupakan lembaga yang mempersiapkan generasi yang cerdas secara intelektual dan terampil maka perlu dibekali kemampuan beradaptasi dan berperan aktif dalam kehidupan bermasyarakat (Husaini et al. n.d.). Tujuan Umum Kuliah Kerja Nyata, memiliki tujuan untuk ikut serta menyumbangkan pengetahuan dan keterampilan kepada masyarakat dalam rangka menyukseskan pembangunan nasional melalui pemberdayaan masyarakat (Azizah Tri Yuliarti et al. 2021).

Manfaat yang didapatkan mahasiswa/i dalam melaksanakan kegiatan KKN Berkembangnya sikap tanggap mahasiswa terhadap permasalahan yang dihadapi masyarakat, khususnya dalam upaya meningkatkan kualitas iman dan taqwa, Terhimpunnya berbagai pengalaman praktisi yang diperoleh secara langsung di lapangan untuk meningkatkan wawasan dan kematangan mahasiswa/i dalam menghadapi dan memecahkan berbagai permasalahan-permasalahan di lingkungan sekolah, Terbetuknya masyarakat produktif, mandiri, jujur dan disiplin di wilayah yang menjadi lokasi Kuliah Kerja Nyata (KKN) dalam mengatasi berbagai masalah di lingkungan sekolah.

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan dimulai dengan melakukan registrasi peserta melalui absen scan barcode yang sudah disediakan tim KKN, setelah semua peserta sudah berkumpul acara dibuka dengan doa, serta sambutan tim seminar dan kepala sekolah SMK 39. Selanjutnya dilakukan pretest untuk mengetahui nilai Karakteristik mental siswa/i SMK 39 Jakarta.

Acara dilanjutkan dengan pemaparan Materi tentang perkembangan remaja oleh Ibu Ns.Naryati,S.kep.,M.kep dan Mengenal kesehatan jiwa dan memperluas diri oleh Bapak Giri Widakdo,Skp.,MKM serta Edukasi kesehatan jiwa dan Tanadaship oleh Ns.Nuraenah,S.Kep.,M.Kep. setelah pemaparan materi yang dilakukan oleh tim Dosen pengembangan masyarakat dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan role play Tanadaship bagi siswa/i. Post test kembali dilaksanakan untuk mengetahui perubahan nilai karakteristik mental sesudah melakukan beberapa kegiatan oleh tim pengembangan masyarakat dosen dan mahasiswa/i KKN UMJ 2023, sharing session dipaparkan untuk persiapan karir setelah lulus SMK oleh tim mahasiswa/i KKN UMJ 20 dan acara diakhiri oleh doa dan foto bersama.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

a. Pendaftaran Peserta

Acara dimulai pukul 10:30 WIB bertempat di Aula SMKN 39 Jakarta Pusat. Para siswa/I SMKN 39 sudah melakukan registrasi atau absen menggunakan barcode untuk berpartisipasi dalam kegiatan sosialisasi *sharing session* persiapan karir untuk masa depan. Dengan rasa antusiasme yang sangat tinggi peserta KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta dan kegiatan ini berjalan dengan baik.



Gambar 1 (Pendaftaran Peserta)

b. Pemaparan Materi

Peserta kegiatan terdiri keseluruhan kelas 10 sampai dengan 12 Semua jurusan di SMK 39 Jakarta Pusat sesuai dengan rencana kegiatan acara, sesi dimulai pada pukul 10:30-12:30

WIB Materi dibuat semenarik mungkin agar mudah di pahami oleh *audience* yang notabennya remaja agar saat pemaparan materi tidak dilakukan secara monoton dan membosankan.



Gambar 2 (Pemaparan Materi)

c. Ice Breaking

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi ice breaking atau pencairan suasana pasca penyampaian materi. Ice breaking merupakan kegiatan yang penting dilakukan dalam berbagai acara, baik formal maupun informal. Kegiatan ice breaking dapat membantu menciptakan suasana yang lebih nyaman dan menyenangkan. Ice breaking juga dapat membantu peserta acara untuk lebih mengenal satu sama lain.

Ada banyak jenis kegiatan ice breaking yang dapat dilakukan, mulai dari permainan sederhana hingga permainan yang lebih kompleks.

Kegiatan ice breaking yang tepat dapat membantu acara berjalan lebih lancar dan sukses.



Gambar 3 (Sesi Ice Breaking)

d. Sesi Foto Bersama Pesertas KKN Dengan Para Siswa/i SDS Aisyiah

Setelah semua kegiatan telah dilaksanakan atau berakhirnya kegiatan sosialisasi *sharing session* persiapan karir untuk masa depan peserta KKN

Universitas Muhammadiyah Jakarta melakukan sesi foto bersama dengan para siswa/i SMKN 39 Jakarta Pusat. Para siswa/i sangat antusias berpartisipasi dalam melakukan kegiatan *sharing session* ini hingga seluruh siswa/i menikmati kegiatan yang diberikan para peserta KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta.



Gambar 4 (Sesi Foto Bersama)

4. KESIMPULAN

KKN atau Kuliah Kerja Nyata adalah merupakan salah satu bentuk pelaksanaan dari tri dharma perguruan tinggi yaitu pengabdian kepada Masyarakat yang dilaksanakan oleh mahasiswa untuk masyarakat. KKN yang dilaksanakan oleh Universitas Muhammadiyah Jakarta tersebar dan terbagi dalam beberapa wilayah dan daerah yang telah disiapkan oleh LPPM. Khususnya, untuk Kelompok KKN PKM 20 yang dilaksanakan pada 30 Agustus 2023 di SMKN 39 Jakarta Pusat berlatarkan pada Jl. Cempaka Putih Tengan VI No.2, RT.05/05 Kec. Yang diharapkan mampu membantu membuka ide kreatif serta mengembangkan potensi siswa/i dapat agar mengeksplorasi minat serta bakat mereka untuk mendapat gambaran lebih jelas tentang dunia kerja.

Dari pemaparan program sosialisasi *sharing session* persiapan karir untuk masa depan program melatih percaya diri dan ekspolarasi minat bakat siswa disimpulkan bahwa program KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta di SMKN 39 Jakarta yang telah dilaksanakan, dapat dijadikan pembelajaran dan

peningkatkan ide kreatif oleh seluruh siswa/i SMKN 39 Jakarta Pusat.

Kegiatan KKN UMJ ini merupakan kegiatan yang sangat positif karena dengan dilakukannya kegiatan ini para pelaku pelaksana kegiatan KKN mampu mengamalkan apa yang telah di ajarkan di kampus dan melaksanakan Tri Dharma Perguruan tinggi untuk melakukan pengabdian diri kepada masyarakat baik secara individual maupun secara berkelompok, karena kegiatan KKN ini di dilakukan secara berkelompok maka dari itu hal ini mampu membuat para mahasiswa bersinergi untuk berkerja sama menyatukan ide dan inovasi ataupun kemampuan individu ke dalam kerja sama kelompok untuk menciptakan program atau kegiatan yang kreatif, inovatif dan produktif, oleh karena itu kami menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat serta positif untuk dilakukan mahasiswa guna mengembangkan diri di luar kampus atau pengabdian kepada masyarakat.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tidak lupa kami ingin sampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Ns. Nuraenah, S.Kep.,M.Kep selaku dosen pembimbing lapangan KKN UMJ PKM 20 yang dilaksanakan di SMKN 39 Jakarta Pusat yang sudah membimbing kami sehingga program KKN ini dapat terlaksana dengan baik dan tepat pada waktunya.

Terima kasih kami ucapkan juga kepada kepala sekolah SMKN 39

Jakarta Pusat Bapak Rugiyanto,M.Pd yang sudah mengizinkan kami melakukan kegiatan KKN di SMKN 39 Jakarta dan membantu menyukseskan kegiatan KKN ini.

Terima kasih juga kami ucapkan kepada anggota kelompok yang telah membantu dan menyukseskan acara ini, serta kepada mitra yang telah mau berkerjasama dalam menyukseskan acara dan memberikan izin kepada kami untuk melakukan program kerja.

Tak lupa kami ucapkan terima kasih kepada para peserta yang telah berpartisipasi dalam kegiatan yang kami selenggarakan.

DAFTAR PUSTAKA

- Komara, Indra Bangkit. "Hubungan antara kepercayaan diri dengan prestasi belajar dan perencanaan karir siswa." *Jurnal Psikopedagogia* 5.1 (2016): 33-42.
- Atmaja, Twi Tandar. "Upaya meningkatkan perencanaan karir siswa melalui bimbingan karir dengan penggunaan media modul." *PSIKOPEDAGOGIA Jurnal Bimbingan Dan Konseling* 3.2 (2014): 57.
- Adiputra, Sofwan. "Penggunaan teknik modeling terhadap perencanaan karir siswa." *Jurnal Fokus Konseling* 1.1 (2015).